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Verbale della riunione del Consiglio Federale della F.I.Raft in data 28 aprile 2016. 

Il giorno 28 aprile 2016, alle ore 21,00, si è riunito in audio conferenza, il Consiglio federale, 
convocato tramite e-mail  in data 20 aprile 2016, presenti i signori: 
 
Danilo Barmaz, Presidente 
Benedetto Del Zoppo, Consigliere in rappresentanza degli atleti e Vice-Presidente  
Ivan Pontarollo, Consigliere 
Roberto De Ascentiis, Consigliere 
Walter Filattiera, Consigliere 
Luca Mitidieri, Consigliere 
Norberto Maderna, Consigliere in rappresentanza degli atleti. 
 
E’ assente giustificato il sig. Andrea Gatti, Consigliere in rappresentanza dei tecnici. 
 
Verbalizza la sig.ra Anna Aiachini.  
 
I lavori sono iniziano alle ore 21,00, per la discussione dei seguenti argomenti posti all’ordine del 
giorno: 
 
a) Approvazione del bilancio consuntivo relativo all’anno 2015 e delle relazioni ad esso correlate 

(nota integrativa e relazione del Presidente); 
b) Proposta accordo con BITEB, di Milano, per assistenza informatica hardware e software alla 

Federazione e alle proprie società affiliate; 
c) varie ed eventuali. 
 
L’ordine del giorno è stato integrato, in data 28 aprile 2016, con i seguenti argomenti: 
d) rapporti di collaborazione tra ufficiali di gara e Federazione; 
e) gare: problema gestione partenze; 
f) gommoni: stato attuale e decisioni future; 
g) segreteria gare: problematiche e soluzioni; 
h) campionato italiano hydrospeed: prime problematiche e possibili soluzioni; 
i) varie ed eventuali. 
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Approvazione del bilancio consuntivo relativo all’anno 2015 e delle relazioni ad esso correlate 
(nota integrativa e relazione del Presidente). 
 
La Segretaria chiede ai presenti di esprimersi riguardo al bilancio consuntivo 2015 ed ai documenti 
annessi al medesimo, la nota integrativa e la relazione del Presidente (all. n.ri 1, 2 e 3), che sono 
stati precedentemente trasmessi loro, via e-mail, per la consultazione. I presenti approvano i tre 
documenti all’unanimità e delegano il Presidente ad effettuare ulteriori precisazioni alla sua 
relazione, in caso di eventuali suggerimenti da parte del Collegio dei Revisori dei Conti in fase di 
esame degli stessi.  
Deliberazione n. 7/2016. Approvazione del bilancio consuntivo 2015 e dei documenti annessi. 
Delega al Presidente ad apportare alcune precisazioni alla sua relazione, su eventuale  
indicazione del Collegio del Revisori dei Conti. 
 
Proposta accordo con BITEB, di Milano, per assistenza informatica hardware e software alla 
Federazione e alle proprie società affiliate. 
 
La segretaria ripropone l’argomento, posto all’ordine del giorno nella seduta del 26 febbraio scorso, 
alla luce dei chiarimenti sui prezzi forniti nel frattempo dalla società BITEB (all. n. 4). La proposta 
economica è estesa anche a tutte le società affiliate alla Federazione. I presenti la approvano e 
delegano l’avv. Ernesto Russo alla verifica della proposta di convenzione trasmessa dall’impresa. 
Deliberazione n. 8/2016. Approvazione accordo con la società BITEB, di Milano, per assistenza 
informatica hardware e software alla Federazione e alle proprie società affiliate. Delega all’Avv. 
Ernesto Russo sulla verifica di legittimità della loro proposta di convenzione. 
 
Rapporti di collaborazione tra ufficiali di gara e Federazione; 
Gare: problema gestione partenze; 
Gommoni: stato attuale e decisioni future. 
 
Gli argomenti gare vengono proposti dai referenti sportivi in Consiglio, Del Zoppo e Maderna e 
discussi nel loro insieme. 
Le proposte consistono nell’individuare, nei consiglieri Maderna e Del Zoppo i referenti federali per 
gli ufficiali di gara, che per ogni problematica si rivolgeranno direttamente a loro e non più alla 
segreteria. In occasione di ogni gara dovrà essere presente fisicamente sul campo di gara un 
referente della società organizzatrice, soprattutto alla partenza, dove si verificano le maggiori 
problematiche. Viene infine proposta la vendita di almeno cinque gommoni, che dovrebbero essere 
sostituiti da nuovi, poiché sono già al loro quarto anno di vita e cominciano a manifestare problemi 
sempre più frequenti. I presenti approvano le proposte all’unanimità, tranne per la vendita dei 
gommoni: il Consigliere Pontarollo si è manifestato contrario, mentre Filattiera sarebbe d’accordo 
sulla rotazione annuale di gommoni nuovi, al fine di non arrivare ad un’usura tale degli stessi che ne 
comprometta il valore di vendita. Per quanto concerne quest’ultimo argomento la maggioranza vota 
per la vendita di alcuni gommoni.  
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Deliberazione n. 9/2016. Referenti per gli ufficiali di gara: consiglieri Del Zoppo Benedetto e 
Maderna Norberto. Referente di gara obbligatorio, a cura della società organizzatrice 
dell’evento. Approvazione vendita parte dei gommoni federali per sostituzione. 
 
Segreteria gare: problematiche e soluzioni; 
Campionato italiano hydrospeed: prime problematiche e possibili soluzioni. 
 

Rispetto a questi argomenti prende la parola la segretaria segnalando l’impossibilità, da parte della 
segreteria federale, a presenziare in futuro a tutti gli eventi sportivi e a trascorrere l’intero tempo a 
lavorare per la redazione degli ordini di partenza dei risultati finali, soprattutto in occasione delle 
gare di slalom. Per tale ragione propone che venga inoltrata una richiesta alla Federcanoa per poter 
utilizzare i loro programmi di gara per semplificare le procedure, che ora sono esclusivamente 
manuali. Inoltre riferisce alcune problematiche segnalate dagli atleti dell’hydrospeed, in occasione 
dei recenti campionati assoluti di slalom in Valstagna, dovute al fatto che il passaggio di tutte le 
porte previste per il rafting, con la sola propulsione delle gambe, è difficoltosa e quasi impossibile, 
per cui chiede di prenderne atto per le prossime edizioni. Tutte le proposte vengono accolte 
all’unanimità dai presenti, il sig. Benedetto Del Zoppo si impegna a sentire la Federcanoa per la 
richiesta del programma di gestione delle classifiche. 

Deliberazione n. 9/2016. Delega al sig. Del Zoppo per la richiesta alla Federcanoa di utilizzo del  
sistema di gestione delle gare da loro impiegato. 

Varie ed eventuali. Valutazione proposte di parcella per la tenuta della contabilità e per lo 
svolgimento di tutti gli adempimenti richiesti dal CONI. 

Il Presidente segnala che alcuni consiglieri si sono adoperati per chiedere un preventivo di spesa a 
commercialisti già esperti nella gestione di contabilità federali, per verificare se le parcelle proposte 
dallo Studio della Rag. Bertolo Annarita, attuale commercialista, erano congrue. Sono state 
presentate due proposte, uno dello Studio Fregoni e Associati, di Erba (CO) (all. n. 5), l’altra dello 
Studio Cenedese, di Biella (all. n. 6). Entrambe sono state di 4.200 euro + IVA e quindi nettamente 
inferiori alla quota annuale richiesta dalla Bertolo. Quella dello Studio Fregoni, però, prevedeva 
alcune voci di costo per consulenze straordinarie, pari a 50 euro l’ora, mentre per tutte le medesime 
voci lo Studio Cenedese ha comunicato che sarebbero rientrate nel pacchetto dei 4.200 euro + IVA, 
per cui quest’ultimo si è aggiudicato l’incarico definitivo. 
Il Consiglio prende atto di quanto esposto e decide, all’unanimità, di chiedere, prima del cambio del 
commercialista, alla Rag. Annarita Bertolo se intende o meno ridimensionare le proprie parcelle 
rientrando nel budget di 4.200 euro annuali + IVA, omnicomprensivi; in caso contrario la 
contabilità sarà trasferita presso lo Studio Cenedese di Biella. 
Deliberazione n. 10/2016. Valutazione proposte di parcella per la tenuta della contabilità e per lo 
svolgimento di tutti gli adempimenti richiesti dal CONI. Aggiudicazione dell’incarico allo Studio 
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Cenedese, di Biella, salvo ridimensionamento delle parcelle dello Studio Bertolo alla somma di € 
4.200,00 + IVA annuali omnicomprensivi. 

La riunione termina alle ore 22,45. 

Il presente verbale è composto di complessive quattro pagine e da sei allegati, che ne formano parte 
integrante e sostanziale. 
 
Verbale letto, approvato e sottoscritto. 

LA VERBALIZZANTE                     IL PRESIDENTE           
Anna Aiachini                           Danilo Barmaz 


